



Voyage aux Pays-Bas à l'hôtel De Durgerdam

Par Lily Barrea

© JULIET BOND

Premier établissement du groupe hôtelier Aedes, l'hôtel De Durgerdam vient tout juste d'ouvrir ses portes au bord du lac de IJ. Une échappée au cœur de la province hollandaise, à quelques kilomètres seulement de la capitale.



C'est en plein coeur de Durgerdam, le village côtier dont il tient le nom, que l'**hôtel De Durgerdam** a ouvert ses portes en mars 2023. Un premier établissement hôtelier pour le groupe **Aedes** qui a fait appel au studio de design basé à Amsterdam **Buro Belén** pour la rénovation de cette ancienne auberge du 17^{ème} siècle. Célébrant le passé historique de la bâtisse dans le respect de son environnement, c'est avec une attention particulière aux détails et aux matériaux que les travaux ont été conduits. Désireux de créer de nouveaux standards en matière d'hôtellerie, le projet rend ainsi hommage à son patrimoine tout en s'engageant face aux enjeux écologiques.



À l'image d'écrans de velours, les quatorze chambres offrent une atmosphère chaleureuse et douce, habitées de mobilier confortable et ornées d'oeuvres d'art uniques. Variant d'une pièce à l'autre pour optimiser la lumière naturelle, la palette dorée se confond aux boiseries et aux pierres brutes avec sobriété et élégance. Tenu par le chef Koen Marees en collaboration avec Richard van Oostenbrugge et Thomas Groot – récompensés de deux étoiles pour leur adresse 212 à Amsterdam – le restaurant **De Mark** propose une carte moderne et gourmande à déguster devant le feu de cheminée ou sur la terrasse au bord de l'eau. Le spot idéal pour une pause suspendue sur le lac de l'U au coeur des paysages picturaux des **Pays-Bas**.

Hôtel De Durgerdam, Durgerdammerdijk 73, Pays-Bas.

